

平成二十四年十一月二十日(水)
埼玉県議会(企画財政委員会)
視察来庁

「重伝建地区」真壁を視察

目的：地域の総合的な整備、歴史的資源を活用したまちづくりの取り組み

11月20日、真壁伝承館に埼玉県議会企画財政委員会の委員長ほか9名の議員が行政視察に来庁されました。

当市議会からは、林議長が同席し、歓迎の挨拶をしました。

市の担当者が、歴史的資源を活用したまちづくりの取り組みについて概要説明と意見交換を行い、その後、真壁にある伝統的建造物群保存地区の現地視察を行いました。



伝承館前にて



萩原剛志 議員

子ども・子育て 関連三法について



問 子ども・子育て関連三法が国会で成立した。この法律は幼児期の学校教育、保育、地域の子ども・子育て支援を総合的に推進することが目的である。次年度予算において、事業計画策定に向けたニーズ調査のための経費が必要だと考えるが、市の見解は。

答 保健福祉部長 国の基本指針が明らかになり次第、事業計画の策定を進め、保育の需要及び供給の状況等の調査を進めます。設置に当たり、委員さんの報酬がかかります。ある程度タイムスケジュール等を考えて進めていきます。

問 新制度移行に向け、利用者に対して情報提供や相談対応など、体制を整えていく必要がある。保育コンシェルジュや子育てコーディネーターなど、桜川市でも実施すべきではないか。

答 保健福祉部長 ホームページや広報紙、子育て支援センターを利用した情報提供などを考えています。子育てコーディネーター

については、市民の要望に沿えるように、検討させていただきたい。

防犯灯のLED化

問 取手市や茂原市では、リース方式による市内防犯灯をLEDに交換しているが、桜川市でも実施してはどうか。

答 市民生活部長 防犯灯には、市管理のものと地区管理のものがあります。リース方式も含め、新規設置や器具交換のあり方並びに管理補助について、費用対効果を検証しながら、時代に即したLED化の推進を図っていきます。

その他の質問
・使用済みの小型家電に含まれるレアメタルなどの回収について



川那子秀雄 議員

北学校給食センター厨房機器入札について、談合の疑惑がある！

問 不正疑惑を調査してほしいとの怪文書が出回り、入札に疑惑があると考えている。設計はF設計に委託しているが、メーカーのI社が入っており、I社しかできないような仕様書になっていて、重大な問題だ。

答 教育長 一社だけではなく、数社から見積もりをとって設計を進めています。

問 F設計の特記仕様書と設計図は、メーカーのI社であることは知っていたのか。

答 教育長 設計がI社のものかどうかは、F設計の設計したものと認識しています。



建設中の桜川市立北学校給食センター

まとめ
質問の全容をお伝えできないが、教育委員会は、公明正大にやれなかったのか。怪文書が出てから調査したが、談合の疑惑誘導があるのではないか。正しいことをやってほしい。

答 教育長 洗浄機だと思えますが、一社とか二社しかできないのではありません。何社かできる仕様書と聞いています。ご理解をいただきたい。



県市議会議長会から 感謝状が贈られました

茨城県市議会議長会から、地方自治の発展と市政の向上に尽力された功績により、感謝状が贈られました。

相田一良 (前議長)

傍聴にお越しください

市議会では、市民の皆さんの生活に直結した重要な問題が審議されています。市政を身近に知るためにも、ぜひ議会を傍聴してみませんか。

本会議の開催日など、詳しくは議会事務局へお問い合わせください。

傍聴手続は簡単です

本会議を傍聴するときには市役所岩瀬庁舎 第2庁舎3階の傍聴席入口で氏名、住所、年齢を受付簿に記入するだけです。

傍聴席は先着順で50席

先着順となっていますことをご承知ください。団体で傍聴を希望するときは、あらかじめ議会事務局へご連絡ください。

お問い合わせ：桜川市役所 岩瀬庁舎

議会事務局 TEL 0296-75-3111

(内線 2510)